

UNIVERSIDAD DE CANTABRIA

Un millar de aficionados visitaron el Observatorio Astronómico en verano

Se celebraron jornadas de puertas abiertas, cursos y un concierto

13.10.2009 - REDACCIÓN SANTANDER

Durante los meses de verano de 2009 el Observatorio Astronómico de Cantabria ha continuado con las labores de observación y las de divulgación a través de la recepción y acogida de visitantes durante los fines de semana, en las que casi se han llegado a los 1400 visitantes entre julio y agosto.

Además de su labor cotidiana, el observatorio ha patrocinado y participado en un curso de Verano de la UC en Valderredible, impartido por personal del centro y utilizando sus instalaciones para las prácticas nocturnas.

También cabe señalar la celebración en julio de dos jornadas especiales coincidiendo con el 40 aniversario del hombre en la Luna y el segundo aniversario de la apertura al público del Observatorio. En esta ocasión, y siguiendo con la conmemoración del Año Internacional de la Astronomía, se ofreció en Polientes el concierto del tenor Juan Carlos Gago, acompañado por Íñigo Crespo y Pablo Bermúdez, que bajo el título Después del concierto se celebró una Jornada de Puertas Abiertas en el Observatorio al que acudieron unas 250 personas.

El 12 de agosto también hubo una jornada de Puertas Abiertas para la contemplación de las Perseidas, en la que participaron unas 200 personas.



Aficionados en una de las jornadas de puertas abiertas./ DM